



Aus dem Plenum

DÜRRE

Die Trockenheit war an allen drei Tagen des Augustplenums Thema: Mittwoch unterrichtete Ministerin Otte-Kinast über die gerade bekanntgegebenen Maßnahmen aus dem Bund, am Donnerstag besprachen wir die aktuellen Hilfen für die betroffenen Landwirte und heute ging es um die zukünftige Ausrichtung der Landwirtschaft vor dem Hintergrund des Klimawandels. Nach den Hilfen für die dieses Jahr betroffenen Landwirte, die schnell und unbürokratisch beschlossen wurden, müssen wir uns klar darüber sein, dass solche Wetterlagen häufiger auftreten werden. Dewegen brauchen wir zukunftsfeste Strategien für unsere Landwirte.



HAUSÄRZTLICHE VERSORGUNG

Der demografische Wandel führt zu einem Anstieg des Anteils älterer Menschen an der Bevölkerung. Diese Personengruppe ist öfter, auch aufgrund chronischer Krankheiten, verstärkt auf ärztliche Versorgung angewiesen. Gleichzeitig werden altersbedingt in den kommenden Jahren viele Ärztin-

nen und Ärzte in den Ruhestand gehen. Deshalb ist es wichtig, ausreichend Ärztinnen und Ärzte auszubilden und ihnen frühzeitig während des Studiums die interessanten Perspektiven einer Praxis zu vermitteln. Anreize, Entlastungen und Bürokratieabbau sollen diese Maßnahmen zur Sicherstellung einer wohnortnahen Versorgung unterstützen.



ENERCON

Wir setzen ein deutliches Zeichen, zeigen uns solidarisch mit allen Beschäftigten des Unternehmens Enercon und fordern die schnellstmögliche Weiterförderung durch Sonderausschreibungen des Bundes. Nur so kann die Energiewende auch wirksam umgesetzt werden. In meinem Betreuungswahlkreis sind 130 Arbeitsplätze gefährdet. Bundesweit drohen bis zu 835 Stellenstreichungen. Durch die unkooperative Haltung der Unternehmensführung gegenüber Gewerkschaften, Interessensvertretern und Politik sind Verhandlungen zurzeit nicht möglich. Wir fordern Enercon auf, sich Gesprächsbereit zu zeigen, um gemeinsam sozialverträgliche Lösungen zu finden.



WEITERE THEMEN IM PLENUM

Begleitetes Fahren ab 16

Regionale und direkte
Vermarktung unterstützen
und fördern

Europa - Chancen für alle!
Europäische Austausch-
programme für die gesamte
junge Generation zugänglich
machen - Niedersachsen in
Europa weiter stärken

Landwirtschaft und ländliche
Räume in Niedersachsen
stärken - Zukunft der
Gemeinsamen Agrarpolitik
nach 2020

Klausurtagung in der Wesermarsch



Anfang August traf sich der Arbeitskreis Landwirtschaft der SPD-Landtagsfraktion in der Wesermarsch zur Klausurtagung. Wir besprachen unsere weitere Arbeit und kommende Anträge. Außerdem besuchten wir verschiede-

ne landwirtschaftliche Betriebe sowie die Schlachtereie Piepmeier und die Molkerei Ammerland. Mit dabei waren Thordies Hanisch, Oliver Lottke, Tobias Heilmann, Jörn Domeier und unsere parlamentarische Referentin Carina Wischhöfer.

Kompetenzzentrum



Das Kompetenzzentrum 3N (Niedersachsen Netzwerk Nachwachsende Rohstoffe) informiert über die Anwendung nachwachsender Rohstoffe und Bioenergie. Gefördert werden der Einsatz nachwachsender Rohstoffe, die Entwicklung und Anwendung nachhaltiger Produkte, Produktionsverfahren und Dienstleistungen.

Binnenhafenfest



Beim legendären Kutterpullen im Rahmen des Braker Binnenhafenfestes Anfang August war natürlich auch wieder das Team der SPD Wesermarsch dabei.

70 Jahre OOWV

„Dein Trinkwasser unsere Leidenschaft“ – das ist der Slogan des OOWV. Ich besuchte den Festakt anlässlich des 70jährigen Bestehens des Verbandes beim Wasserwerk der neu gebauten Betriebsstelle in Wildeshausen.



Mitgliederversammlung

Die SPD Westerstedde hat während ihrer Mitgliederversammlung den Fraktionsvorsitzenden der Stadtratsfraktion, Frank Lukoschus zum Bürgermeisterkandidaten gewählt. Im Mai 2019 ist Wahl. Viel Erfolg, lieber Frank!



Besuch in Wiefelstede

Seit der Wahl ist der Landkreis Ammerland mein Betreuungswahlkreis. Dementsprechend besuche ich nach und nach die Bürgermeister der einzelnen Gemeinden, um mich vorzustellen. Mitte August besuchte ich Jörg Pieper, dem Bürgermeister von Wiefelstede.



Küstenschutz-Veranstaltung

Im Rahmen der 33. Gezeitenwochen gab es in Butjadingen eine Veranstaltung mit dem Titel „Umdenken- Handeln- aber wie?“ statt. Hier wurde der Frage nach Strategien für die Zukunft des Küstenschutzes in der Wesermarsch nachgegangen.



Schützenfest



Beim Sportschützenverein Weserdeich e. V. habe ich den 1. Platz beim Dorfpokalschießen geholt.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info